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不定期に発刊します。

通学路改善要望
こんにちは。PTA会長 井上です。

PTA交通補導部が毎年行っている活動で、通学路改善ミッションがあります。これがなかなか

手間が掛かるミッションなのですが、

①６月上旬 通学路安全点検。（通学路を実際に歩いて危険かどうかをチェックします）

②７月上旬 安全点検で集まったデータをまとめて、精査する作業。

③８月下旬 倉敷市と警察に改善いただきたい場所の資料をお渡しし、陳情しました。

④９月上旬 特に改善を求めたい場所を倉敷市と警察に視察してもらいます。

会長のつぶやき
令和６年度 葦高小学校PTA通信

（②交対協・町内会等の皆様と精査会議） （③倉敷市役所にて要望書提出と説明）

すでにある線や文字が薄くなっていたら、すぐにご対応いただけます。新たに横断歩道や、

信号を設置となると審査にとても時間がかかり、要望が通らないことも多い印象です。

しかし、地元の道は地元の者が良く知っているので、これからも危ない所は危ないと、強く

訴えていけたらと思っています。私たちのチカラで通学路の安全がアップロードされ、安全に

繋がっていくことは、とても嬉しく感じます。交通補導部の皆さん、ありがとうございます。

PTA会長 井上 晃

（④改善要望箇所 現地説明）

（左 会長の身長は170cm）


